

DIARIO MERCANTIL**DE CADIZ,****DEL MIÉRCOLES 10 DE SETIEMBRE DE 1817.****SAN NICOLÁS DE TOLENTINO.**

El Jubileo de las XL. horas está en la iglesia de RR. PP. Carmelitas, por la hermandad de la Bendicion de Dios. Se manifiesta á las 8 de la mañana, y se cubre á las 6 de la tarde.

Afecciones Astronómicas de hoy.

Sale el Sol á las 5 h. y 43', y se oculta á las 6 h. y 17'. Debe señalarse el Relox al medio dia verdadero 11 h. 56' 54"

Afecciones Meteorológicas de ántes de ayer.

<i>Épocas del dia.</i>	<i>Barómet.</i>	<i>Termómet.</i>	<i>Vientos.</i>	<i>Atmósfera.</i>
A las 9 de la M.	29, 9, 52	75, 0	Calma.	Nub. y aturbon.
A las 12 del D.	29, 9, 58	77, 5	O.	Con celageria.
A las 6 de la T.	29, 9, 44	76, 5	NO.	Celageria suelt.

Mareas en esta Bahía.

1.ª Alta mar á la 1 h. 16' Mad. 2.ª Alta mar á la 1 h. 36' Tard.
1.ª Baxa mar á las 7 h. 26' Mañ. 2.ª Baxa mar á las 7 h. 46' Noch.

ORDEN DE LA PLAZA.

Gefe de dia: el teniente-coronel D. Antonio Revert, capitán del batallon ligero de Cataluña. = Parada: Valencia con auxilio del segundo de Cataluña y España. = Rondas y Hospital: España. = Baños: segundo de Cataluña.

VARIEDADES.

Han llegado á Nantes 50 religiosos de la Trapa, que vienen de Inglaterra, donde han pasado todo el tiempo de su destierro. Un caballero ingles llamado Mr. Weld les ha dado una generosa hospitalidad por el espacio de 22 años. Este noble católico no ha cesado de acogerlos con respeto y veneracion: les ha dado un asilo, y les ha proporcionado una soledad. Se embarcaron en Wey-

mouth el 10 de Julio en una fragata de guerra francesa, y han desembarcado en el suelo patrio, trayendo consigo instrumentos de agricultura mas perfectos que los que se usan en Francia, y para cuya estraccion han obtenido el permiso del gobierno ingles.

La antigua abadía de la Meilleraie perteneciente á los Bernardos, es la residencia que les está destinada. El superior de la Trapa ha dirigido la carta siguiente al Ministro de la marina y de las colonias. Excmo. Sr.: pido á V. E. ponga á los pies del Rey el homenaje de nuestro agradecimiento por el favor y la gracia que se ha dignado concedernos. El hijo primogénito de la iglesia, tratando con bondad á unos religiosos, sus hijos, que despues de una larga tormenta vuelven á los estados de S. M. y á la patria en que nacieron, prueba á la vez su zelo por la religion, su consideracion para con sus ministros, y la ternura con que mira á sus vasallos fieles. Al volver á entrar en Francia, miraremos como nuestro deber reiterar nuestras oraciones y deseos en favor de S. M., la prosperidad de su reinado y la conservacion de sus dias. Colocado en el trono de sus padres, por una cadena de prodigios, nosotros levantaremos nuestras manos al cielo para suplicar al Altísimo derrame sus mas abundantes gracias en el hijo de su derecha, á fin de que continúe haciendo florecer la religion, honrando á sus depositarios, y gobernando por muchos años con la piedad y la fé de un digno hijo de S. Luis el primer imperio del universo. V. E., que ha sido el canal de los favores de S. M., ha entrado en sus miras benéficas. Ministro piadoso de un Príncipe lleno de religion, concurriendo á las buenas obras del Rey, disponiendo la egecucion de ellas con tanto zelo como bondad, participará V. E. de su mérito delante de Dios, como de la viva espresion de nuestra gratitud. No podemos alabar dignamente el interes que ha puesto el comandante Pelleport en cumplir las órdenes de S. M. y las de V. E. Tanto este comandante como su oficialidad nos han colmado de atenciones delicadas; suplicamos á V. E. les manifieste su satisfaccion, así como á toda la tripulacion de la fragata. — Al comandante de la fragata Revancha. — Señor comandante: recibid en mi nombre, y en el de los religiosos confiados á mi atencion, las espresiones mas vivas de nuestro agradecimiento. Nos habeis prodigado las pruebas de vuestra bondad: vuestra atenta prevision ha disminuido, ó por mejor decir, ha evitado las fatigas que hubiera debido causarnos una larga travesia. Con vuestra sabiduria todo lo habeis previsto y calculado: nada nos habeis dejado que pedir ni aun que desear: viejos, niños, enfermos, nadie se ha sustraído á las pesquisas de vuestra industriosa caridad. Habeis sido para nosotros el Angel conductor encargado por la Providencia para traer á Tobías al seno de su familia. Digno intérprete

de las miras benéficas del mejor de los reyes, habeis leído las intenciones de su corazón, y, comándonos de favores, habeis seguido los suaves impulsos del vuestro. Los oficiales de vuestro buque, á egemplo de su gefe, nos han dado á porfia todas las señales posibles de interes y de bondad, y son igualmente dignos de nuestras gracias. Hasta en los marineros hemos hallado acogida y amistad, y nuestros hermanos han hallado con estrañeza, á bordo de vuestra fragata, y por efecto de vuestra excelente disciplina, el silencio y la tranquilidad de sus claustros. ¡Bajo qué dichosos auspicios entramos en nuestra patria, y cuán agradable nos es pensar que vamos á habitar en ella con amigos y hermanos! Porque bajo un traje grosero ocultamos corazones sensibles, y la religion, separándonos del mundo, no por esto ahoga el amor que debemos profesar á nuestro Rey y á nuestra patria. Este momento formará para nosotros una época memorable, y vuestro nombre se ligará siempre en nuestros corazones á un recuerdo tan precioso y tan dulce: al llevar al pie del trono el homenaje de un reconocimiento sin límites, diremos cuanto habeis contribuido á las disposiciones paternas de S. M. Permitid que os ofrezca, en señal de los sentimientos de que estamos penetrados, una espada: no lo estrañeis: es de uno de nuestros hermanos. Antes de consagrarse á Dios se habia servido de ella para defender valerosamente á su Príncipe, y yo no creo poder depositarla con mas acierto que en vuestras manos. Un sacerdote del Señor ciñó á David una espada, y estoy convencido de que, á egemplo de aquel Santo Rey, no os servireis de la que tengo el honor de presentaros, sino para defender vuestra Religion, vuestro Rey y vuestra Patria.

COMERCIO.

Vales Reales de 600 pesos.

Dia 7. = Cada uno ps. fs. = Setiembre á 145: Mayo á 149: nero á 150 (Nominal.)

Embarcaciones que han entrado en Barcelona desde el dia 23 hasta el 26 del mes próximo pasado.

Dia 23 = Un ingles de Mazara en Sicilia y cinco españoles de Calpe, Moncofa, Vinaróz, Alicante y Málaga.

Dia 24 = Cuatro españoles de Valencia, Muros, Génova y Tunez.

Dia 25 = Bergantin S. José, cap. Miguel Jover y Colomer, de Puerto-Rico y Cádiz en 81 dias, con tablones de algarrobo, caoba y guayacan al Sr. Moret. Ademas un español de Burriana.

Dia 26 = Laud S. Antonio, patron Pedro Manau, de Cádiz, Málaga y Alicante en 15 dias, con grana y vainillas. Javeque-

polacra La Virgen de la Merced, cap. José Albá, de Puerto-Cabello, Cádiz y Cartagena en 75 dias, con algodón, cacao, cueros y otros efectos. Además siete españoles de Mallorca, Valencia, Alicante, Dénia, Lisboa y Santiago de Cuba (*Véase el Diario de ayer*).

Por disposición del Sr. Juez de lo civil, D. Hermenegildo Rodríguez de Rivera, del Consejo de S. M. su Oidor en la Real Audiencia de Sevilla y escribanía pública del cargo de D. Antonio Gouirand y Martínez, se está subhastando por el término de treinta dias, á reserva de señalar el de su remate, una casa que demarcada con el núm. 132, se halla situada en la calle Ancha de esta Plaza, y apreciada por los alarifes del público, como de fábrica moderna y cuatro cuerpos, en la cantidad de 809,349½ rvn., la cual se vende para hacer pago de cierto crédito, que se repite contra la testamentaria de D. Lorenzo de la Azuela y Santa María, á la que corresponde dicha finca; lo que se ha mandado hacer notorio al público por medio de este Periódico para que los individuos que quisieren hacer postura lo ejecuten por la dicha escribanía, donde se les instruirá por menor y admitirán las que hicieren siendo arregladas.

AVISOS.

Quien necesite un coche de retorno para Madrid ó su carrera acudirá á la posada de los Angeles frente de la Alhondiga, preguntando al mozo de la posada.

Quien se hubiere hallado un Loro con pico y pies negros, pecho y cuello sonrosado, que se escapó de los balcones del palacio del Sr. Obispo que caen al campo, lo presentará en dicha casa y se le dará su hallazgo.

Se desea saber la habitacion de D. Gerónimo Sonmariva, que segun noticias existe en esta ciudad para comunicarle asuntos que le interesan; el mismo individuo ó persona que sepa su paradero lo comunicará en la casa de D. Clemente Fernandez de Elías, calle de Comedias núm. 30.

Saldrá para Madrid á la mayor brevedad una galera de las mejores de la carrera de un particular, con su buen tiro de mulas, y admite para allí y pueblos del tránsito, carga y pasajeros; en la tienda de papeles de Font y Closas, calle de S. Francisco, darán razon del sugeto con quien debe tratarse para ajuste.

En la plaza de S. Juan de Dios junto al estanco se traspasa un armazon de tienda con la mayor equidad; en la misma asesoria darán razon.

En la imprenta Gaditana de Picardo, calle de la Carne núm. 186.